

25 04/02/25

OPINIÓN





¿QUIÉN VIGILA LOS BARRIOS? Y PAN CON LO MISMO Los alcaldes metropolitanos y los clubes de futbol **Tigres** y **Rayados** están abusando del uso de las corporaciones de policía, nos cuentan.

Tanto en el Volcán como en el **Estadio BBVA** hay cientos de policías de distintos municipios resguardando el partido de futbol en tumo.

El sábado pasó con el juego de Rayados contra **Necaxa**, en el que policías de **Fuerza Civil, Guadalupe, Apodaca, Monterrey** y probablemente de otros municipios, se encargaban de la seguridad en el interior y exterior del inmueble y dudamos que los clubes paguen por ese servicio.

No es correcto que se presten para ello, sea o no pagada la seguridad, pues el trabajo de las corporaciones policías es resguardar las colonias, los barrios bravos y cuidar a sus respectivos ciudadanos, y los alcaldes garantizar la seguridad en sus municipios.

¿Qué argumento darán los ediles, cuando coincidan en horario un partido de futbol con tres o cuatro ejecuciones en la zona metropolitana?

¿Cómo harán frente a esos delitos, cuando tienen a media corporación de "poli-fans" metidos en los estadios? Con razón la delincuencia les va ganando y por goleada.

## PAN CON LO MISMO

Si otra cosa no sucede, este martes regresan a sus labores los integrantes del Congreso del estado para iniciar el segundo periodo ordinario de sesiones de la septuagésima séptima legislatura.

Como es ya una costumbre, habrá toda una ceremonia de arranque de este periodo, que de acuerdo a la ley debe de concluir el **1 de mayo**, pero que puede extenderse según el rezago o asuntos importantes que tengan que sacar adelante.

Ya el martes cada coordinador de bancada dará a conocer su agenda legislativa y los temas que pretenden impulsar.

Sin embargo, respecto a los temas candentes, los más fuertes seguirán siendo los mismos de los últimos años: el **presupuesto estatal 2025**, que es igual al de 2023; los diferentes planteamientos de **juicio político** en contra del **gobernador Samuel García**, y los vetos que éste les imponga a diferentes iniciativas que aprueben los diputados. O sea, será pan con lo mismo.



El inicio del nuevo período de sesiones del Congreso del estado promete no estar exento de polémica pues quedaron pendientes discusiones alrededor del presupuesto.